

AYUNO DEL ESPOSO (MT. 24-25)

La generación del Esposo en Mateo 24-25

I. JESÚS, EL MESÍAS-ESPOSO

- A. El Dios de Génesis 1 es un Esposo enfermo de amor, ardiendo con celo por nosotros.
- B. La doctrina de la Esposa de Cristo es una de las realidades más dramáticas y significantes en toda la eternidad. Esta realidad del Dios-Esposo nos da una identidad y define nuestras vidas.
- C. Jesús cargó la forma de hombre, molido bajo la ira de Dios por el bien de tener a la raza humana a su lado por siempre como su compañera eterna.
- D. Dios nos posee, nos revela y nos imparte su fascinante hermosura en la redención.

II. LA GENERACIÓN EN LA QUE JESÚS REGRESA

- A. Oseas 2:16 habla de la revelación del Mesías como el Esposo. Él describe la actividad del Espíritu Santo en la generación del regreso de Jesús. Esta es la primera descripción profética de la generación del Esposo.

Sucedirá en aquel día--declara el SEÑOR--que me llamarás Ishí (mi Esposo) y no me llamarás más Baalí (mi Señor). (Os. 2:16)

- B. Dios-Esposo: una realidad sobria y sensacional. Será enfatizada y llevada al centro del espíritu humano por el mismo Dios en la última generación. Él se hará cargo de esto.
- C. Apocalipsis 22:17 enfatiza cómo nos veremos a nosotros mismos.

Y el Espíritu y la esposa dicen: Ven. (Ap. 22:17)

1. Nos miraremos y nos revelaremos como la Esposa redimida.
2. Hay muchas identidades espirituales de los redimidos en el Nuevo Testamento. Sin embargo, el regreso de Jesús sucederá cuando la Iglesia se vea a sí misma como la Esposa. Es un despertar significativo de nuestros corazones para con el 1er mandamiento.
3. La Iglesia, como Esposa, dirá, “Ven” en unidad con el Espíritu Santo. Jesús vendrá y la historia natural concluirá cuando la comunidad redimida en la tierra de el grito nupcial de intercesión, “Ven.”

AYUNO DEL ESPOSO (MT. 24-25)

III. MATEO 24-25 DESCRIBE UN TIEMPO ÚNICO EN LA HISTORIA

- A. Toda la tierra se está percatando de que estamos en la última generación de la que Jesús habló en Mateo 24-25.
- B. El Señor puso tanto valor en un lapso de tiempo que sería lo suficiente como para despertarnos del letargo.
- C. El último sermón de Jesús está en Mateo 22:2

El reino de los cielos puede compararse a un rey que hizo un banquete de bodas para su hijo. (Mt. 22:2)

- 1. No es solamente el último mensaje en su ministerio en la tierra, es el último mensaje del Espíritu Santo en la historia natural. En los últimos días, el Espíritu Santo sonará el mensaje de la Esposa y del Esposo.
 - 2. Mateo 22:2 es el único momento en la Palabra de Dios en donde Jesús únicamente habló del reino de Dios como una boda. Él dice, “Déjame darte una perspectiva más del reino, la visión más grande del reino de Dios.”
 - 3. El plan eterno en el corazón del Señor es el matrimonio. Tomó forma de hombre y llevó la ira de Dios en la cruz para asegurar a su Esposa, para que podamos ser como hemos sido llamados en el plan de Dios.
- D. Mateo 24:1-14 – Jesús habla a los discípulos de las últimas generaciones. Yo creo con todo mi corazón de que Él hablaba a nuestra generación y les habla para que seamos informados de esta generación en la Palabra de Dios.

IV. HAY TRES DIFERENCIAS EN LA ÚLTIMA GENERACIÓN

- A. La gran cosecha.
- B. Los juicios temporales del Señor serán manifestados. Mateo 24:36-44 dice que estos juicios serán como en los días de Noé.
 - 1. El fin de los días vendrá de repente.
 - 2. La muerte física llegará a números sin precedentes.

Y fueron desatados los cuatro ángeles que habían sido preparados para la hora, el día, el mes y el año, para matar a la tercera parte de la humanidad. (Ap. 9:15)

AYUNO DEL ESPOSO (MT. 24-25)

- C. La tercera distintiva es la revelación del Esposo.
1. Para restaurar el 1er mandamiento al primer lugar. Nuestra química emocional cambia y el Esposo es revelado en nuestro corazón.
 2. El ayuno es un acelerador divino que nos permite experimentar más de Dios.
 3. Cuando hablamos de la revelación del Esposo nos referimos a su ardiente anhelo, como el Dios enfermo de amor por nosotros, como la persona que nos conmoverá hasta el tuétano.
 4. Somos la compañera eterna del Esposo. Esto no es una posición de género, está describiendo una posición de privilegio.
 5. El rey David, el apóstol Juan, el “hijo del trueno” y Juan el Bautista fueron profundamente impactados por el hermoso Dios-Esposo. Fueron establecidos y fortalecidos en el Dios hermoso.

V. PARÁBOLA DEL ESPOSO

Entonces el reino de los cielos será semejante a 10 vírgenes...Y 5 de ellas eran insensatas, y 5 prudentes. Porque las insensatas, al tomar sus lámparas, no tomaron aceite consigo ⁴ pero las prudentes tomaron aceite en frascos junto con sus lámparas... Pero a medianoche se oyó un clamor: "¡Aquí está el Esposo! Salid a recibirlo." (Mt. 25:1-6)

- A. ¡Llegó el Esposo! Este grito llegó a la media noche de la historia humana. Es la hora final más oscura en términos de los juicios de Dios, la ira de Satanás, el aumento del mal. Dios levantará un clamor que se escuchará por toda la tierra y desatará su unción para revelar al Dios-Esposo, llamando a las personas a salir a recibirle.
- B. El reino del cielo será como 10 vírgenes, que simbolizan líderes piadosos. Había 5 vírgenes insensatas y 5 prudentes. Las insensatas tomaron sus lámparas, las cuales son sus ministerios, pero no tenían aceite.
- C. El aceite habla de su historia secreta en Dios, su vida privada ante un Dios-Esposo. La revelación del Dios-Esposo en una vida personal es la parte significativa del aceite para el hombre interior.
- D. Usted es la Esposa, en la historia natural, que será presentada ante el Hijo en el fin de los días. Mientras la gracia de Dios está sobre la tierra, usted es una voz que hará la diferencia.